



La clínica está preparada para abordar una amplia gama de casos traumatológicos, desde lesiones menores hasta traumas complejos producidos por accidentes de tránsito, que aumentan en el periodo estival. Nuestro equipo de profesionales y la infraestructura de alto nivel, nos permite entregar una atención de calidad durante todo el año y, en especial, en épocas de alta demanda como el verano”.

CRISTIAN BAIER,

Coordinador de Traumatología de Clínica RedSalud Mayor Temuco

Traumatología de excelencia: Clínica RedSalud Mayor Temuco lidera en especialización e innovación y con atención de urgencia

El equipo de Traumatología de la clínica cuenta con 35 traumatólogos (30 de ellos subespecialistas y 18 de ellos de turno para emergencias) lo que garantiza una atención rápida e integral y con tratamientos adaptados a cada paciente, según explica el coordinador de la unidad, el Dr. Cristian Baier.

Clínica RedSalud Mayor Temuco ha consolidado un equipo de Traumatología de excelencia que combina especialización, innovación tecnológica y atención personalizada. Con una oferta que abarca todas las subespecialidades de esta rama médica, la clínica se posiciona como un referente en el sur de Chile, destacando por su enfoque multidisciplinario y resolutivo.

En efecto, el área de Traumatología cuenta con 35 especialistas, de los cuales 30 son subespecialistas en distintas áreas como hombro, cadera y columna entre otras. Según el doctor Cristian Baier, subespecialista en cirugía de rodilla, tanto artroscópica co-

mo protésica y coordinador del área, este enfoque multidisciplinario “permite brindar una atención integral y especializada, asegurando tratamientos adaptados a las necesidades específicas de cada paciente”.

En ese sentido, la clínica no solo ha aumentado su número de especialistas, sino que también ha invertido en equipamiento médico de última generación. Entre las innovaciones destaca un pabellón quirúrgico equipado con un escáner intraoperatorio, que mejora significativamente la precisión en procedimientos complejos. “Sin embargo, lo más importante, es que nos hemos convertido en un equipo comprometido con la calidad de atención, de manera que el paciente quiera seguir atendiéndose

con nosotros”, plantea Baier.

Además, Clínica RedSalud Mayor Temuco ha implementado protocolos estandarizados para el manejo de patologías traumatológicas, los cuales son constantemente actualizados gracias a la formación internacional de sus especialistas. “La combinación de tecnología avanzada, protocolos efectivos y un equipo humano comprometido nos permite abordar desde lesiones menores hasta traumas complejos, como los causados por accidentes de tránsito”, enfatiza.

URGENCIAS 24/7

El servicio de Urgencia es uno de los pilares del área de Traumatología en Clínica RedSalud Mayor Temuco. Con 18 traumatólogos de turno y la

disponibilidad de subespecialistas en áreas críticas, como columna, rodilla, pie y tobillo, el equipo está preparado para atender emergencias las 24 horas del día.

Esto resulta especialmente relevante durante los periodos de alta demanda, como el verano, cuando los accidentes aumentan. “La clínica está preparada para abordar una amplia gama de casos traumatológicos, desde lesiones menores hasta traumas complejos producidos por accidentes de tránsito, que aumentan en el periodo estival”, destaca el especialista quien subraya que el robusto equipo de traumatólogos, la infraestructura adecuada y la gran coordinación entre profesionales “asegura una atención de calidad incluso en

épocas de alta demanda como el verano”.

COMPLEMENTO

Adicionalmente, Clínica RedSalud Mayor Temuco ha integrado servicios complementarios, como un equipo de kinesiólogos, que trabaja en conjunto con los traumatólogos para optimizar los resultados y reducir los tiempos de recuperación. Este enfoque integral no solo mejora la experiencia del paciente, sino que también refuerza el compromiso de la clínica con la salud y el bienestar de la comunidad.

Baier subraya que el principal objetivo del equipo es ofrecer una atención de alta calidad que sea accesible y justa. “Estamos enfocados en las necesidades de nuestros pacientes, trabajando día a día para brindar un servicio que combine excelencia médica, tecnología de punta y un enfoque humano”, sentencia.

Y agrega que este trabajo se ha ido desarrollando de manera planificada y sostenida. “Clínica RedSalud Mayor Temuco ha crecido en forma importante en especialistas, logrando ser la entidad de salud privada del sur de Chile con todas las subespecialidades traumatológicas cubiertas desde hace ya bastante tiempo”, sentencia.